



UNTUK KEBERLANJUTAN PASCAPANDEMI

Kembangkan 'Integrated System' Pendidikan

YOGYA (KR) - Pendidikan dengan sistem yang terintegrasi (*integrated system*) menjadi salah satu fokus dalam pengembangan pendidikan di Yogyakarta ke depan. Hal ini mengingat sektor pendidikan merupakan salah satu yang sangat terdampak akibat pandemi Covid-19. Sehingga terobosan baru perlu dilakukan, agar sektor pendidikan di Yogya tetap berjalan dan berkembang.

"Model semacam *boarding school* menjadi jawaban. Orang tua *masrahake* anaknya di dunia pendidikan akan merasa tenang, karena sudah jelas *panggonane, pengawasane, dolane*. Ini yang perlu kita garap ke depannya," ungkap Sekda Kota Yogyakarta,

Aman Yuriadijaya, di Yogyakarta, kemarin.

Dikatakan, banyaknya tempat kost di Yogya yang saat ini sepi penghuni, bisa dimanfaatkan untuk kebutuhan sistem terintegrasi tersebut. Lembaga pendidikan dapat turut mengintegrasikan

sub sistem bisnis yang melingkarkannya menjadi satu standar yang ditentukan.

"Jadi masyarakat sekitar kampus, misalnya yang memiliki kost-kostan, diajak kerja sama agar bisa hidup, dijadikan satu sistem dan tidak dibiarkan unitnya berjalan sendiri-sendiri secara alamiah. Semua diintegrasikan, dibuat standar yang sama, kemudian dijual," papar Aman. Nantinya pangsa pasarnya adalah yang selama ini menjadi pangsa pasar sebelumnya.

Menurut Aman, dalam pengembangannya tidak harus berupa *boarding school* murni, namun

konsepnya jelas. "Jadi sekali masuk ke sebuah lembaga pendidikan, sudah terintegrasi dengan aspek-aspek lain. Konsepnya bukar lagi bisnis masing-masing. *Boarding school* tidak harus dalam satu lokasi, tetapi yang penting sistem terkondisi," ujarnya.

Ditambahkan, pihaknya ke depan juga ingin membangun kampus pendidikan. Membangun sekolah, kemudian memanfaatkan hotel-hotel yang kolaps akibat pandemi Covid-19, difungsikan sebagai semacam asrama. "Konsep ini sepertinya perlu dibahas lebih dalam lagi agar ketemu mode yang pas," tutur Aman. (Ret)-1

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005